

Einladung zum gemeinsamen Kartenspielen im Rahmen „Warmes Gemeindehaus“ am 10.02.2024 von 16:00 bis 18:00 Uhr im Gemeindehaus der St. Gertrud Gemeinde.

Hallo liebe Kartenzocker,

wir wollen gemeinsam Karten „kloppen“. Spiele für Groß und Klein sind herzlich willkommen, allerdings **bringt bitte die dafür notwendigen Kartenspiele mit**. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Es gibt die für Kartenspielrunden üblichen Knabbereien und Getränke.

Ob Skat, Rommé, Canasta, Doppelkopf, Mau Mau, 11er raus, Poker, usw., alles kann gespielt werden. Wenn Ihr Bedenken habt, die richtigen Partner für Euer Spiel zu finden, bringt Eure Freunde einfach mit. Sie sind herzlich willkommen und andere Interessenten werden bestimmt gerne von Euch das eine oder andere Spiel lernen.



Für Fragen stehen Euch Werner Heick (04173/7948) und Walter Longuet (mobil: 01511 7810259) gerne zur Verfügung.